
  

  

      

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

●０歳
さい

から小学校
しょうがっこう

に通
かよ

うまでの親子
お や こ

が 集
あつ

まります。 

●小学生
しょうがくせい

・中学生
ちゅうがくせい

・高校生
こうこうせい

の子
こ

どもが 集
あつ

まります。 

●友達
ともだち

をつくります。一緒
いっしょ

に遊
あそ

びます。勉強
べんきょう

します。 

●子
こ

育
そだ

ての講座
こ う ざ

（お話
はなし

）や季節
き せ つ

のイベント
い べ ん と

が あります。 

運
うん

 営
えい

： 社会
しゃかい

福祉
ふ く し

法人
ほうじん

 大阪市西区
おおさかしにしく

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

 

【 所管
しょかん

：大阪市
おおさかし

こども青少年局
せいしょうねんきょく

 】 

           

連絡先
れんらくさき

 〒550-0022 大阪市西区
おおさかしにしく

本田
ほんでん

３-７-２ 
 

T E L ０６－６５８２－９５５３ 

F A X ０６－６５８２－９５５４ 

★お休み
やす

 月曜日
げ つ よ う び

・祝日
しゅくじつ

 

年末
ねんまつ

年始
ね ん し

（12/29 ～ 1/3） 

★「こどもの日
ひ

（5/5）」と夏休
なつやす

みは毎日
まいにち

 

開
あ

いています。 

 

プラザ
ぷ ら ざ

が開
あ

いている時間
じ か ん

 

火曜日
か よ う び

 ～
か ら

 日曜日
に ち よ う び

 

9：００ ～ １７：３０ 

★保育園
ほ い く え ん

、習
なら

い事
ごと

に 連
つ

れて行
い

きます。 

★親
おや

がリフレッシュ
り ふ れ っ し ゅ

したいとき。 

（※お泊
とま

りはありません） など 

 

ほかにも… 

・電車
でんしゃ

・バス
ば す

に乗
の

る お金
かね

が いります。 

・おやつのお金
かね

が いります。 

・300円
えん

で  つくって  

（   ） 

ファミリー
ふ ぁ み り ー

・サポート
さ ぽ ー と

・センター
せ ん た ー

西
にし

 

TEL（FAX）０６－６５８２－９５４５ 

場所
ば し ょ

 西区
に し く

子
こ

ども・子育
こ そ だ

てプラザ
ぷ ら ざ

内
ない

 

＜講座
こ う ざ

やイベント
い べ ん と

の例
れい

＞ 

●赤
あか

ちゃんのご飯
はん

のお勉強
べんきょう

。絵本
え ほ ん

の読
よ

み聞
き

かせ。 

●これからお母
かあ

さん・お父
とう

さんになる人
ひと

の勉強会
べんきょうかい

。 

●子
こ

育
そだ

ての相談
そうだん

ができる日
ひ

。 

●小学生
しょうがくせい

の料理
りょうり

教室
きょうしつ

。工作
こうさく

教室
きょうしつ

。ダンス
だ ん す

体験
たいけん

など。 

場
ば

 所
しょ

 

 

★開
あ

いている日
ひ

やイベント
い べ ん と

はホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

をみてください。 

★職員
しょくいん

と頼
たの

む人
ひと

と手伝
て つ だ

ってくれる人
ひと

、子
こ

ども 

と 打合
うちあわ

せが あります。 
 

※手伝
て つ だ

ってくれる人
ひと

が、見
み

つからないことが 

あります。（ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の活動
かつどう

です）。 

やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

 

（2024年
ねん

 3月
がつ

） 

●大阪
おおさか

メトロ
め と ろ

中央
ちゅうおう

線
せん

「九条
くじょう

」駅
えき

 ４番
ばん

出口
で ぐ ち

 から歩
ある

いて 約
やく

５分
ふん

 

●阪神
はんしん

電車
でんしゃ

「九条
くじょう

」駅
えき

 １番
ばん

出口
で ぐ ち

 から歩
ある

いて 約
やく

７分
ふん

 

※ 車
くるま

を 停める
 と

ことは できません。 
 

 

き
ら
ら
く
じ
ょ
う
し
ょ
う
て
ん
が
い 

●わがしのおみせ ●こいんぱーきんぐ 

●かんぽうやっきょく 

OsakaMetro ちゅうおうせん

４ばんでぐち くじょう 

ほんでん 

こうえん 

※エレベーター
え れ べ ー た ー

は「東西
とうざい

改札
かいさつ

」にあります 
ほんまち 

本町 

べんてんちょう 

弁天町 

せぶんいれぶん 

こ こ 

 

会員
かいいん

になる必要
ひつよう

が あります 

まずは、電話
で ん わ

してください。 

 

こ                 こ  そだ       ぷ   ら   ざ にし  く 

こ              こ  そだ     ぷ   ら  ざ  

あん   ない  

ふぁ み りー   さ ぽ ー と  せ ん た ー    にし 

こ  も 

★依頼
い ら い

会員
かいいん

（子
こ

育
そだ

ての お手伝
て つ だ

いを 頼
たの

みたい人
ひと

） 

子
こ

どもの年
とし

が ３か月
げつ

～１０歳
さい

まで。 

★お金
かね

：１時間
じ か ん

まで 800円
えん

 ～ 900円
えん

  

 

【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

 作成
さくせい

協 力
きょうりょく

 外国人
がいこくじん

女性
じょせい

の会
かい

 パルヨン
ぱ る よ ん

】 

 
かね 



  

 

   

 

      

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

  

●このようなイベント
い べ ん と

をしています 

・節分
せつぶん

やハロウィン
は ろ う ぃ ん

など 季節
き せ つ

のイベント
い べ ん と

。 

・お金
かね

の勉強会
べんきょうかい

、バルーンアート
ば る ー ん あ ー と

教室
きょうしつ

。 

・ふたご、みつごの交流会
こうりゅうかい

。 

・食
た

べることの勉強会
べんきょうかい

。 

・子
こ

どもと近所
きんじょ

のおじいちゃん、おばあちゃんと 

遊
あそ

ぶイベント
い べ ん と

。 

 

つどいの広場
ひ ろ ば

 

（１階
かい

） 

★遊
あそ

べる時間
じ か ん

★ 
 

火曜日～土曜日
ど よ う び

   

9 : 30 ～ 12 : 00 

１2 : 30 ～ 15 : 00 
 

★おむつ替
か

えやミルクをあげること

ができます（ベビールーム
べ び ー る ー む

）。 

赤
あか

ちゃんのシャワー
し ゃ わ ー

があります。 

キッズルーム
き っ ず る ー む

 

（２階
かい

） 

 

★遊
あそ

べる時間
じ か ん

★ 
 

火曜日
か よ う び

～土
ど

曜
よう

日
び

 

  10 : 00 ～ 12 : 00 

15 : 00 ～ 17 : 00 

日曜日
に ち よ う び

    

 10 : 00 ～ 12 : 00 

 13 : 00 ～ 15 : 00 
 

★絵本
え ほ ん

やおもちゃが あります。 

★使
つか

えない日
ひ

があります。 

ランチルーム
ら ん ち る ー む

 

 （２階
かい

） 

 

★使
つか

える時間
じ か ん

★ 
 

火曜日～土
ど

曜
よう

日
び

  

11 : 00 ～ 14 : 00 
 

★お昼
ひる

ごはんやおやつを食
た

べます。 

★使
つか

えない日
ひ

があります。 

★０歳
さい

～小学校
しょうがっこう

に通
かよ

う前
まえ

の子ども
 こ 

と 大人
お と な

が遊
あそ

びます。 

お友達
ともだち

を 作
つく

ります。 

★リズム
り ず む

遊
あそ

び、絵
え

本
ほん

の読
よ

み聞
き

かせ などが あります。 

★１年
ねん

に１回
かい

 お申込み
     もうしこ

が必要
ひつよう

です。 

★これから 子
こ

どもが生
う

まれる人
ひと

も きてください。 

 

  

♦子
こ

どもだけで 遊
あそ

ぶところです。 

♦１階
か い

と２階
か い

のお部屋
へ や

です。 

♦ボール
ぼ ー る

などで遊
あそ

びます。宿題
しゅくだい

ができます。 

トランプ
と ら ん ぷ

などがあります。 

♦七夕
た な ば た

、クリスマス
く り す ま す

など イベント
い べ ん と

があります。 

♦１年
ねん

に１回
かい

 お申込
もうしこ

みが必要
ひつよう

です。 

 

 

★遊
あそ

べる時間
じ か ん

・対象
たいしょう

（遊
あそ

べる人
ひと

）★ 
 

●軽運動室
けいうんどうしつ

 1階
かい

のお部屋
へ や

 

火曜日
か よ う び

～土曜日
ど よ う び

  15 : 30 ～ 17 : 00 

日曜日
にちようび

      10 : 30 ～ 12 : 00※ 

13 : 00 ～ 16 : 30 

【遊
あそ

べる人
ひと

】 小学生
しょうがくせい

・中学生
ちゅうがくせい

・高校生
こうこうせい

 

※中学生
ちゅうがくせい

、高校生
こうこうせい

は「※」の時間
じ か ん

だけ。 
 

●談話室
だんわしつ

 ２階
かい

のお部屋
へ や

 

火曜日
か よ う び

～金曜日
きんようび

  13 : 00 ～ 17 : 00 

土曜日
ど よ う び

・日曜日
にちようび

  10 : 00 ～ 12 : 00 

13 : 00 ～ 17 : 00 

【遊
あそ

べる人
ひと

】 小学生
しょうがくせい

・中学生
ちゅうがくせい

・高校生
こうこうせい

 

親子
お や こ

リズム
り ず む

遊び
あそ

 
シャボン
し ゃ ぼ ん

玉
だま

で遊
あそ

ぼう 

（公園
こうえん

でのイベント
い べ ん と

） 
軽運動室
けいうんどうしつ

（１階
かい

） 談話室
だんわしつ

（２階
かい

） 

●わたしたちが あなたの家
いえ

の近
ちか

くに いきます 

・あなたの地域
ち い き

の「子育
こ そ だ

て支援
し え ん

サーク
さ ー く

ル
る

（遊び場
あ そ  ば

）」 

に行
い

きます。 

赤
あ か

ちゃんの背
せ

の高さ
たか

、重
おも

さを はかります。 

子
こ

育
そだ

てのお話
はなし

をします。 

・「しゃぼん玉
だ ま

であそぼう」など、公園
こ う え ん

のイベント
い べ ん と

。 
 
 

●「毎月
まいつき

のカレンダー
か れ ん だ ー

（プラザ
ぷ ら ざ

だより）」は 区
く

役所
やくしょ

 

やスーパー
す ー ぱ ー

にあります。 
 

●プラザ
ぷ ら ざ

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

や、西区
に し く

社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

の

インスタグラム
い ん す た ぐ ら む

、西区
に し く

役所
やくしょ

のSNS にて 子
こ

育
そだ

ての

イベント
い べ ん と

について おしえています。 

 

Instagram 

    ひろ  ば    しょうがくせい  ちゅうがくせい  こう こう せい 

 

   あそ   ば 


